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Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Liegenschaften, Kultur, Städteparnter-
schaften und Tourismus, 19.02.2025 

Dez. I / Wirtschaftsförderung, Tourismus und Kultur 
 

öffentlich 

Beantwortung von Anfragen 
 
Anfrage von: SPD-Fraktion 
Datum / Uhrzeit: 14.02.2025 / 17:45 Uhr 
Eingang per: Mail  
Thema: Ehemalige Post / Bio Markt 
 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
 
in das alte Postgebäude Ecke Kaiserstraße/Martin-Luther Straße sollte im Som-
mer/Herbst 2025 ein Bio-Markt einziehen. Dazu sind umfangreiche Umbaumaßnah-
men notwendig. Nach derzeitigem Stand sind äußerlich keine Anzeichen für eine 
Veränderung sichtbar. Vor diesem Hintergrund frage ich im Namen der SPD-Frak-
tion: 
 
1. Ist die Ansiedlung eines Bio-Marktes weiterhin aktuell oder hat die Firma ihr Vorha-
ben aufgegeben? 
2. Ist der Verwaltung bekannt, wann mit den Umbauarbeiten begonnen werden soll 
bzw. ist dazu bereits ein Bauantrag gestellt worden? 
3. Gibt es ggf. Gründe für eine Verzögerung der Umsetzung des Vorhabens und wel-
che sind diese? 
 
Für eine Beantwortung der Fragen zum kommenden WKLSTA am 19. Februar 2025 
– ggf. nicht öffentlich – wären wir dankbar. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Jörg Dürr 
(stv. Fraktionsgeschäftsführer) 
 

 
Antwort der Verwaltung: 
 
zu 1. 
Das Unternehmen ist nach wie vor an einer Ansiedlung in der genannten Immobilie 
interessiert. Es besteht ein Mietvertrag mit dem Eigentümer. 
zu 2. 
Der Bauantrag ist im letzten Jahr gestellt worden, die Baugenehmigung wird voraus-
sichtlich im Februar 2025 erteilt werden. 
zu.3. 
wird nicht-öffentlich beantwortet 
 


